



Auswirkungen von Gehaltsobergrenzen unter besonderer Berücksichtigung von professionellen Sportligen



Download



Online Lesen

[Click here](#) if your download doesn't start automatically

Auswirkungen von Gehaltsobergrenzen unter besonderer Berücksichtigung von professionellen Sportligen

Christoffer Winter

Auswirkungen von Gehaltsobergrenzen unter besonderer Berücksichtigung von professionellen Sportligen Christoffer Winter

 [Download Auswirkungen von Gehaltsobergrenzen unter besonder ...pdf](#)

 [Online lesen Auswirkungen von Gehaltsobergrenzen unter besond ...pdf](#)

Downloaden und kostenlos lesen Auswirkungen von Gehaltsobergrenzen unter besonderer Berücksichtigung von professionellen Sportligen Christoffer Winter

126 Seiten

Kurzbeschreibung

Diplomarbeit, die am 27.08.2003 erfolgreich an einer Universität in Deutschland im Fachbereich Wirtschaftswissenschaften eingereicht wurde. Problemstellung: Bereits im Jahre 1956 unterzog Simon Rottenberg den Arbeitsmarkt professioneller Sportler einer ökonomischen Analyse und lieferte mit dem "Gleichgültigkeitsprinzip" die Basis für die nachfolgende Literatur zu diesem Thema in der amerikanischen Sportökonomie. Am Beispiel des professionellen Baseballs diskutierte Rottenberg zudem als erster Ökonom explizit die Organisationsstrukturen und Vertragsverhältnisse, die dem Profisport zu Grunde liegen. Darunter fällt auch seine Beschreibung der Allokation von Spielertalent auf die Ligamitglieder, gekoppelt an die Idee des ausgeglichenen Wettbewerbs, mit dessen Hilfe eine Gewinnmaximierung innerhalb der monopsonistisch agierenden Liga erzielt werden kann. - Obwohl Rottenberg schon damals über restriktiv wirkende Ansätze wie etwa eine ligaweite Umsatzverteilung oder Minimalgehälter berichtete, so bedurfte es doch erst der kommerziellen Weiterentwicklung der amerikanischen Profiligen, um den Aspekt von Gehaltsobergrenzen in das wissenschaftliche Blickfeld zu rücken. Die europäische Auseinandersetzung mit dem Arbeitsmarkt der Profisportler konzentrierte sich vor dem sog. "Bosman-Urteil" des Europäischen Gerichtshofes vom 15.12.1995 auf die Fragestellung, inwieweit rapide ansteigende Gehälter professioneller Fußballer überhaupt zu rechtfertigen seien. Dabei verschärfte sich in den zurückliegenden zehn Jahren die Debatte um die Gehaltsentwicklung von Fußballprofis, kam es doch zu erheblichen Zuwachsraten in den größten europäischen Ligen. Viele europäische Vereine sehen sich seither gezwungen, den stetig steigenden Gehaltsforderungen ihrer Leistungsträger nachzugeben, zumal dieser Weg häufig als einzige Möglichkeit gesehen wird, das Ziel des Erreichens eines internationalen Wettbewerbs zu verwirklichen. Die Problemstellung Der Verlag über das Buch

Bei dieser Studie handelt es sich um eine Diplomarbeit die am 27.08.2003 erfolgreich an einer Universität in DEUTSCHLAND im Fachbereich Wirtschaftswissenschaften eingereicht wurde.

Download and Read Online Auswirkungen von Gehaltsobergrenzen unter besonderer Berücksichtigung von professionellen Sportligen Christoffer Winter #6RGQILYVAS8

Lesen Sie Auswirkungen von Gehaltsobergrenzen unter besonderer Berücksichtigung von professionellen Sportligen von Christoffer Winter für online ebook Auswirkungen von Gehaltsobergrenzen unter besonderer Berücksichtigung von professionellen Sportligen von Christoffer Winter Kostenlose PDF d0wnl0ad, Hörbücher, Bücher zu lesen, gute Bücher zu lesen, billige Bücher, gute Bücher, Online-Bücher, Bücher online, Buchbesprechungen epub, Bücher lesen online, Bücher online zu lesen, Online-Bibliothek, greatbooks zu lesen, PDF Beste Bücher zu lesen, Top-Bücher zu lesen Auswirkungen von Gehaltsobergrenzen unter besonderer Berücksichtigung von professionellen Sportligen von Christoffer Winter Bücher online zu lesen. Online Auswirkungen von Gehaltsobergrenzen unter besonderer Berücksichtigung von professionellen Sportligen von Christoffer Winter ebook PDF herunterladen Auswirkungen von Gehaltsobergrenzen unter besonderer Berücksichtigung von professionellen Sportligen von Christoffer Winter Doc Auswirkungen von Gehaltsobergrenzen unter besonderer Berücksichtigung von professionellen Sportligen von Christoffer Winter Mobipocket Auswirkungen von Gehaltsobergrenzen unter besonderer Berücksichtigung von professionellen Sportligen von Christoffer Winter EPub